



Rubén Moreira: México requiere de un nuevo plan nacional de seguridad

Señala que se debe declarar prioridad por parte de los gobiernos federal, estatal y municipal la lucha contra el fentanilo



“Es momento de que el país reflexione sobre la seguridad y lo haga con seriedad, los candidatos no están hablando del tema”, aseguró el coordinador de la fracción parlamentaria del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, durante su programa: “Con peras, manzanas y naranjas”, que se transmite a través de sus redes sociales.

En compañía del diputado Miguel Ángel Sulub Caamal, el líder priista indicó que se requiere de un nuevo plan nacional de seguridad, luego de la resolución de la Corte sobre la Guardia Nacional, donde “los consejos nacionales y estatales se declaren prácticamente en trabajo permanente, donde se establezcan planes de seguridad y se vayan evaluando cada mes”.



Afirmó que existe un grave problema de inseguridad en el país. “Las ciudades más violentas son Fresnillo, Zacatecas, Naucalpan, Ciudad Obregón y Uruapan y las más seguras son San Pedro Garza García, Nuevo León, Juárez, Nuevo León, Piedras Negras, Coahuila y Saltillo”.

Señaló como prioridad por el alto nivel de violencia a los estados de Baja California, Chihuahua, Estado de México, Guanajuato, Jalisco, Zacatecas, Michoacán y Guerrero. “Son los lugares en donde más se están concentrando los homicidios”.

Mencionó que la nueva estrategia de seguridad debe contener la “formación de nuevas policías municipales y estatales, certificadas y honestas; la construcción de equipos de reacción inmediata; acelerar la ruta para la construcción de una nueva policía nacional; las y los gobernadores tienen que asumir que la responsabilidad de combatir al crimen es de ellas y de ellos”.

Añadió que “necesitamos de un plan de búsqueda de personas desaparecidas; redefinir la política migratoria; una lista de objetivos nacionales, de los delincuentes de muy alta peligrosidad; el fortalecimiento del sistema penitenciario, se tiene que construir cárceles; declarar prioridad por parte de los gobiernos federal, estatal y municipal la lucha contra el fentanilo, además de controlar puntos específicos como aduanas, puertos, aeropuertos y la destrucción de cientos de pistas clandestinas”.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2023/4/23/ruben-moreira-mexico-requiere-de-un-nuevo-plan-nacional-de-seguridad-499846.html>